

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和2年9月4日(金)
第10号文責 横山真一



楽しかったプール ※ 梅北小ホームページ 更新中!

8月25日(火)から9月4日(金)までの2週間、各学年4時間程度水泳学習を行いました。これは、都城市内の小学校でも一番の学習時間だと思います。児童はプールが大好きで、先生方の教えをよく聞いて、泳ぐことが大好きになり、泳力もアップしたようです。今度は、運動会の練習にがんばってくれると期待したいです。

縦割りそうじ 学校がとてもきれいです。

1学期は新型コロナ拡大防止のために学級で分担してのそうじでしたが、8月27日(木)から1~6年生の縦割りそうじが始まりました。5・6年生がリードして、下級生にそうじを教えたり、班で協力したりしてどの班も一生懸命に取り組んでいます。とてもすばらしいけやきっ子達です。



9月3日(木) PTA役員会 話し合い事項

内容	決定事項
9/27(日) 秋季大運動会	<u>8時40分開会、12時閉会。運動会終了後、児童下校。</u> 運動会前日準備→地区テントは設置しない。家庭用の個人テントは、設置エリアを指定する。場所取りは、当日朝6時の花火打上げ後です。(詳しくは、後日学校より文書配付)
10/27(火) ふれあい教室	<u>平日、9:00~11:40に行う。</u> 8教室に児童が分れ、講師の先生の指導の下に活動します。
11/1(日) けやきっ子祭り	<u>午前中、学年部発表のみ実施します。</u> 密をさけるため、体育館での観覧者人数を各家庭2名に制限します。ご理解ください。

結団式 9月2日(水)

2日(水)に結団式を行い、赤団・白団が決定しました。赤団団長は坂元莉子さん、副団長は横山魁人さん、白団団長は川村拓見さん、副団長は海田汐璃さんです。団長・副団長を中心にして「優勝」目指してがんばってほしいです。27日(日)楽しみにしてください。



PTA奉仕活動 お疲れ様でした。

8月30日(日)は早朝より、奉仕作業に多数参加いただきありがとうございました。児童・保護者・先生方の協力のおかげで、校内がとてもきれいになりました。